



La visite de Saint Nicolas

Chaque année, les musiciens du Brass Band l'Elite organisent un repas pour les membres et leur famille. Les enfants sont impatients de voir Saint Nicolas et son inséparable Père Fouettard. Lorsque le saint homme frappe à la porte, des cris résonnent dans la salle.

Après s'être adressé aux enfants et aux adultes, il écoute avec attention les poésies et les chants que les moins timides lui adressent, un brin émus quand même. Puis chacun va chercher un cadeau que l'évêque de Myre remet personnellement, sous l'œil attentif du Père Fouettard. (MJ)

6.12.2014

Fabienne Jemmely (-Purro) et Eloïse, Henri Maillard et Aurélie, Victor, Christophe Savoy et Merlin. Derrière Victor : Bernadette Baechler et Louis

P.S. 1760

28.11 – 05.12.2016